



Collecte des bouchons du bonheur, une session 2022 toujours positive

publié le 02/06/2022

Le mardi 31 mai 2022, des élèves du Lycée Jean-Albert GREGOIRE sont venus récolter les sacs de bouchons qui ont été collectés durant toute l'année scolaire par nos collégiens et leurs familles.

Cette opération est toujours menée en partenariat avec l'association « les bouchons du bonheur » qui reversement l'intégralité des profits aux handicapés de Charente.

Nous renouvèlerons bien entendu cette action en 2022 /2023 avec comme objectif le record d'un m3 de bouchons amassés durant l'année 2020/2021.

Raphaël SENAUX-SUIRE 5B

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.